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感染者の急拡大で保健所機能がマヒして陽性の判定がでても、

なかなか保健所からの連絡がない状況から、現在の江南保健所の

体制について質問しました。 

県や各自治体、保健団体などから最高20人の応援が入ってい

ること、電話は携帯も含め40台で対応していることがわかりま

した。２月中旬の感染者が一番多いときには保健所からの連絡に

２～３日かかっていたこともあったが、その後は次の日までに連

絡できるようになったとの答弁でした。 

 

陽性者や濃厚接触者への支援を早く確実に 
弁当の配食は県のサービスで保健所からの連絡の後、陽性者の

みに届きます。買い物・薬の受け取り代行サービスは市の福祉課

で行っていて、保健所からの連絡前でも陽性者や濃厚接触者が利

用できることが明らかになりました。 

下水道経営審議会の提言に基づき、市の下水道料金は2023

年度から約18％の大幅な値上げが予定されています。（3月末

まで、パブリックコメント実施中です） 

市では下水道が整備ずみの地域で、まだ接続できていない世

帯が３割も残されています。 

コロナ感染症の収束が見通せない中、また接続を進めること

が最優先の今、大幅な料金の値上げはすべきではないと迫りま

した。しかし、今後企業会計として黒字化をめざすため、値上

げと接続率の向上を両方行っていくとの答弁でした。 

2023年10月から、消費税インボイス制度が導入される予

定です。消費税の納税義務がなかった小規模事業者が、課税業

者との取引から排除されたり、消費税分の値引きを要求される

恐れがあります。また消費税の納税義務者になる苦渋の選択を

迫られるなど、コロナ禍からの回復もおぼつかない小規模事業

者の営業と暮らし、地域経済への大打撃が心配です。 

影響は、課税業者の下請け、ひとり親方の建設業者、フリー

ランス、小規模な個人事業主など広い範囲に及びます。 

インボイス導入の凍結、延期、中止を求める声が、日本商工

会議所はじめ、中小企業家同友会、日本税理士連合会など全国

の多くの商工団体から上がっています。市としても国に対し、

インボイス導入の延期、中止の声を上げるよう求めました。 

しかし市は、「消費税率引き上げ分は、増大する社会保障費を

支える重要な財源となっている。この制度が円滑に進むよう、

国や各種団体の動向に注視していく」との驚くべき答弁した。 

 

 

 

 

 

他質問は次号に掲載

しす 
 

シルバー人材センターへの影響も深刻。平均1人年間43

万円ほどの少額の分配金収入しかない人材センター会員が、

個人事業者として消費税納税を迫られたり、1か月分の収入

に相当する消費税分を分配金から差し引かれる恐れがあり、

人材センターが存亡の危機に瀕しています。江南市シルバー

人材センターにどのような支援をするのか、質しました。 

「これまでは、人材センターの消費税額は配分金が仕入税

額控除の対象だったが、インボイス導入後は配分金が仕入税

額控除の対象とはならず、新たな税負担が生じる。人材セン

ターには税負担の財源がなく、運営に多大な影響が及ぶこと

が全国的に危惧され、全国の人材センターが対応に右往左往

している状況。全国シルバー人材センター事業協会や国、県

等の動向を注視し、速やかな情報提供に努める」との答弁で

した。インボイス導入は、中止させるしかありません。 

3/13 新婦人江南支部の呼びかけで行われた

滝高前交差点でのスタンディング。江南市議会

は 3/4に全会一致で抗議決議をあげました。 
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